

## **Des choses nouvelles et des choses vieilles**

***« Et il leur dit : C'est pour cela que tout scribe qui a été fait disciple du royaume des cieux est semblable à un maître de maison qui produit de son trésor des choses nouvelles et des choses vieilles » (Matthieu 13:52).***

Dans Actes 17:21, Luc rapporte que « tous les Athéniens et les étrangers séjournant [à Athènes], ne passaient leur temps à autre chose qu'à dire ou à ouïr quelque nouvelle ». Les choses n'ont pas tellement changé. Le monde est toujours obsédé par les nouvelles sur les célébrités, les royautés, le sport, la politique, l'art, la musique et bien d'autres choses encore. Mais les nouvelles sont incertaines. Ce que nous entendons en premier et répétons souvent s'avère ne pas être entièrement factuel. L'accent est mis principalement sur le fait de raconter ou même d'inventer « quelque nouvelle » que sur le fait de dire la vérité. Une fois diffusée, il est pratiquement impossible de retirer une fausse histoire.

L'Évangile exprime la bonne nouvelle du salut en Christ. C'est toujours une bonne nouvelle après plus de 2 000 ans, et il n'y a aucune incertitude à ce sujet. Elle crée un nouveau chant dans le cœur de ceux qui croient en Jésus Christ, qui se traduit par une transformation de leur vie. Elle est basée sur le Sauveur qui est « le chemin, et la vérité, et la vie » (Jean 14:6) et qui a été démontré dans Sa vie pleine de grâce, Sa mort sacrificielle, Sa résurrection puissante et Son ascension glorieuse.

Dans l'Évangile de Jean, juste avant de donner Sa vie pour nous, le Seigneur Jésus a décrit le ministère du Saint Esprit, qu'il a également appelé l'Esprit de vérité. Il a promis que le Saint Esprit demeurerait avec nous et serait en nous, et que par Lui nous connaîtrions la présence du Christ (Jean 14:16-18). Au chapitre 15, Jésus explique que l'œuvre de l'Esprit de vérité est de témoigner de Lui (verset 26). Puis, au chapitre 16, le Seigneur dit : « Mais quand celui-là, l'Esprit de vérité, sera venu, il vous conduira dans toute la vérité : car il ne parlera pas de par lui-même ; mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses qui vont arriver. Celui-là me glorifiera ; car il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera » (Jean 16:13-14). C'est une promesse remarquable. Le Saint Esprit a révélé aux apôtres tout le conseil de Dieu pour édifier l'Église du Christ et la bénir continuellement. L'Église n'ajoute rien à cette vérité, mais la reçoit et la soutient.

La parole de Dieu est un trésor qui donne la vie et la soutient, qui ne

vieillit jamais et qui trouve toujours une nouvelle application dans nos vies. Nous devons constamment nous rappeler ce que nous avons appris, entendu et enseigné sur « la vérité est en Jésus » (Éphésiens 4:20-21). Les scribes étudiaient la parole de Dieu. Esdras était un exemple remarquable de scribe véritable et fidèle : « Car Esdras avait disposé son cœur à rechercher la loi de l'Éternel, et à la faire, et à enseigner en Israël les statuts et les ordonnances » (Esdras 7:10).

À l'école, mon professeur d'art m'a appris qu'il y a deux façons d'apprécier une grande œuvre d'art. La première consiste à s'arrêter et à s'imprégner de la beauté de l'ensemble du tableau. L'autre consiste à étudier le même tableau bien connu et à voir dans les plus petits coups de pinceau une beauté que vous n'aviez jamais vue auparavant, mais qui était là depuis le début. Dans notre verset d'aujourd'hui, les « vieux » trésors illustrent des vérités profondes et bien connues des Écritures dont nous devons constamment nous souvenir, et qui doivent nous submerger et nous donner de la force. Les « nouveaux » trésors ont toujours été là pour que nous les voyions. Nous avons juste besoin que Dieu nous ouvre les yeux sur une nouvelle compréhension de la merveille de Sa personne, de Son amour et de Sa grâce. Nous avons le privilège de nous encourager mutuellement en partageant les trésors que nous avons découverts en Christ. Comme David, notre prière est la suivante : « Fais du bien à ton serviteur, [et] je vivrai et je garderai ta parole. Ouvre mes yeux, et je verrai les merveilles qui sont dans ta loi » (Psaume 119:17-18).

**Gordon D Kell**